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定远竞彩达人狂中总进球16张99倍
马赛

7月3日，定远县位于幸福路的22768竞彩店中奖了！4日上午，业主拿了16张99倍彩票来到滁州

市体彩中心兑奖，他店里的一位彩民喜获4万多元奖金。

业主说，五大联赛结束后，NBA

休赛，现在投注比赛没以前多了，主

要原因还是觉得小联赛知名度不

高，对球队不了解不熟悉，彩民感觉

没把握，不敢下注，要不会中更多。

这次中奖者打的是 7 月 3 日

的日本联赛，横滨水手 VS 川崎前

锋、富山胜利vs千叶市原，买的是

总进球 3 球。打了 16 张 99 倍，单

张 奖 金 2783.88 元 ，总 奖 金

44542.08元。

据业主介绍，这位彩民原本

就是个老足彩迷和铁杆球迷。从

足 彩 开 售 以 来 ，几 乎 是 期 期 必

买。他现在专玩竞彩，他觉得竞

彩太简单了。不但中奖率很高，

而且可猜游戏多，几乎每天都有，

还可以猜单场。

小联赛中奖也疯狂

这次中奖前，他仔细分析了比

赛双方的“态度”和实力差距，日

本联赛每场比赛的进球数量都在

2～3个球之间，避开了冷门，选择

了这两支球队。总进球买 2、3 两

种因为比较稳，虽然赔率不很高，

但通过倍投依然可以获得高额奖

金。开奖结果出来后，16 张彩票

瞬时就赢得了4万多元的奖金。

其实，每年五大联赛和NBA结

束后，竞彩店都会有一个投注的空

缺期。小联赛看上去陌生，但是规

律性很强。投注这样的比赛，最好

的办法就是低关倍投。低关玩法完

美地融合了过关投注中奖金固定、

风险小等特点。小联赛格局比较简

单，针对一些豪门球队对阵弱队时

获胜概率非常高的情况，彩民每次

选上2～3场串关，然后多倍投注，

在收获中奖喜悦的同时，还会获得

不少的奖金。

小联赛其实不难猜

另外要重点一提的是，小联赛竞

猜中的比分玩法，奖金很高，跟五大

联赛和世界杯不太一样，大比分、超

大比分，在小联赛中是家常便饭。挪

超、瑞超、美职联、日韩联赛，以及巴

甲等小联赛，都多多少少爆出过冷

门，强队主场负于弱队的意外时有出

现。小联赛回报率在20倍以上的单

场比分，简直多得让人眼花缭乱，炎

炎夏季，彩民把注意力转移到小联赛

上，仔细研究，量财倍投，达到最经济

合理的投注，便能赢取丰厚收益。

小联赛比分玩法很过瘾

星报讯（马哲伍） 7月 13日上午8:30，铜陵市体育局在分

中心会议室召开全市体育彩票工作领导小组扩大会议。市体

育局党组书记、局长、体彩工作领导小组组长吴琦主持会议。

吴琦局长首先传达了全省体彩领导小组组长会议精神并指

出，要把思想和行动高度统一到冯潮局长重要讲话精神上来，统

一到23亿目标任务上来，切实做到“创新工作理念和决策思维、

完善管理体制和运行机制、提高管理水平和驾御能力”。

在听取分中心和县教体局上半年工作总结和销售情况汇

报后，吴琦局长强调，要认真贯彻落实全省体彩领导小组组长

会议精神，针对任务缺口，踏实做好网点管理工作、认真做好体

育彩票宣传工作、积极开拓县级彩票市场。

落实全省体彩领导小组组长会议精神

铜陵市召开体彩领导小组会议

来安体彩网点屡中排列三大奖
星报讯（顾强） 7月 12日，来安汊河新区22509体彩网点

又一次中得“排列三”直选31注，共计获得奖金3.1万元。22509

是个乡镇网点。长期以来，由于业主杨老板的宣传和荐号工作

很到位，“排列三”在这里已形成浓厚的销售氛围。除了这次中

奖的刘先生，其他彩民在这中个一万或几万也是常事。

据了解，在金太阳装饰城打工的刘先生热爱体育运动，对

体彩情有独钟。因“排列三”玩法简单，中奖概率高，他更偏爱

这种玩法，也屡有收获。再次中得大奖后的刘先生依然很兴

奋，第一时间就打电话回家报喜。

大姚进名人堂很有竞争力
张华玮 整理

飞人乔丹、大鸟伯德、魔术师约翰逊……看看篮球名人堂里的名单，你就会明白，这里是世界篮球精华的浓缩。而能进入

名人堂，将是对一名篮球运动员最大的褒奖。已经决定退役的姚明，能否进入名人堂，自然而然成为争论焦点，一方面其在篮

球场上的贡献似乎还不够，一方面他在篮球场外就是一个象征。

篮球名人堂总裁约翰·多乐瓦近

日分析了姚明入选篮球名人堂的可

能性。他表示：“如果姚明愿意，他甚

至今年就可以提交篮球名人堂申

请。”

依照规定，如果一名球员想要以

球员身份入选篮球名人堂的话，他必

须在退役5年后才能提交申请，也就

是在退役的第六年提交申请。所以

姚明想以球员的身份入选篮球名人

堂的话，他就必须等上5年的时间。

另外，姚明虽然在 NBA 征战的个人

数据还不错。但其从未带领球队杀

入总决赛，甚至是分区决赛，自己也

没有拿过总冠军戒指，没有当选过最

有价值球员。以球员身份进入篮球

名人堂，对于姚明来说很有难度。

不过，约翰表示：“篮球名人堂设

有球员、教练、裁判以及有突出贡献

四大类。以姚明为例，他不仅可以申

请球员类，还可以申请有突出贡献这

类。考虑到姚明在全球的影响力，以

及他对中国篮球和世界篮球的贡献，

我觉得姚明可以申请有突出贡献

类。有突出贡献类不需要等上5年

的窗口期，他退役之后马上就可以提

出申请。”

姚明申请入选名人堂不用等5年

同时，需要了解的是，国际球员

和美国球员入选名人堂，并不是在

一个平台上竞争。约翰表示：“国际

球员由国际委员会进行推选，美国

球员则由北美委员会进行推选。不

过，区分是不是国际球员主要看的

是他职业生涯绝大多数时间是在哪

里度过的。以姚明举例，因为他在

来美国之前是在中国打球，所以要

算一下，是他在中国打球的时间更

长，还是在美国打球的时间更长。

如果在美国打球的时间更长，他就

得进入北美这个序列，否则就进入

国际球员这个序列。”

尽管入选篮球名人堂很难，但

就两个序列而言，国际球员序列的

竞争会稍稍容易一些。针对姚明的

情况，约翰表示：“姚明如果申请的

话，他肯定会受到我们的认真对待，

他将是一名很有竞争力的选手。”

据了解，每年只有一个国际球

员名额入选名人堂，由7人组成的国

际评选委员会进行评选。国际评选

委员会将从上一年最多15个提名中

进行评审，淘汰至3人，再经过投票，

最终得到6票或7票的一名球员将

成为篮球名人堂成员。

姚明入选名人堂很有竞争力

星报讯（记者 江锐） 7月 13日

晚，2011 年中国乒乓球俱乐部超级

联赛第10轮结束。在闫安和王皓先

各胜一盘的情况下，波尔和马琳压

阵的浙江队连扳三盘，以3:2逆转掀

翻领头羊八一熔盛重工队，取得七

连胜。这样八一熔盛重工、浙江和

山东战绩同为8胜2负，一起排名榜

首。八一熔盛重工错过了一次拉开

与浙江差距的绝佳机会。

其他场次赛果：江苏0:3上海，

宁波3:1四川，山东3:1霸州。

八一输掉乒超榜首大战


